



Einladung zur feierlichen Veröffentlichung des neuen Erfahrungsbereiches „Medizinische Reha“

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie sehr herzlich zur feierlichen Veröffentlichung des neuen Erfahrungsbereiches „Erfahrungen mit medizinischer Reha“ auf unserer Internetseite www.krankheitserfahrungen.de einladen. Die Feier findet statt

am 22. April 2016 von 16:00 bis 18:00 Uhr
im Hörsaal des Instituts für Psychologie der Albert-Ludwigs-Universität,
Engelbergerstr. 41 in 79106 Freiburg.

Im Rahmen des Forschungsschwerpunktes „Wege in die medizinische Rehabilitation“, der von der Deutschen Rentenversicherung gefördert wurde, haben wir die Erfahrungen von Patientinnen und Patienten mit einer medizinischen Reha erhoben und ausgewertet. Anders als auf der bisherigen Website umfasst dieses Projekt Erfahrungen von Patienten mit den unterschiedlichsten Krankheitsbildern. Die Ergebnisse werden auf der Website zur Information und Unterstützung für künftige Rehabilitanden und Reha-Fachleute präsentiert und mittels ausgewählter Video-, Audio- und Textausschnitte aus den Originalinterviews illustriert.

Im Namen unseres gesamten Projektteams würden wir uns freuen, Sie zur Veröffentlichung des neuen Erfahrungsbereiches auf der Internetseite begrüßen zu dürfen.

Um **Anmeldung wird bis spätestens zum 12. April 2016** unter burbaum@psychologie.uni-freiburg.de gebeten. Für Rückfragen stehen wir Ihnen gern unter der Telefonnummer 0761-2033050 zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen

Prof. Dr. Dr. Jürgen Bengel

Dr. Christina Burbaum

Prof. Dr. Gabriele Lucius-Hoene





**Vorläufiges Programm zur feierlichen
Veröffentlichung des Erfahrungsbereiches „Medizinische Reha“
am 22. April 2016 von 16:00 bis 18.00 Uhr**

im Hörsaal des Instituts für Psychologie der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

Begrüßung und Moderation
Prof. Dr. Gabriele Lucius-Hoene

Grußwort der Deutschen Rentenversicherung
Pia Zollmann

Wie modern ist die medizinische Rehabilitation?
Patientenorientierung und Zugang zu Rehabilitation
Prof. Dr. Dr. Jürgen Bengel

Die Entstehung des Website-Bereiches „Erfahrungen mit medizinischer Reha“
Dr. Christina Burbaum

Vorträge aus der Perspektive von Teilnehmern am Website-Projekt:

CUI BONO ? oder was könnte Rehabilitation sein und leisten –
ein schwieriger Konjunktiv
Reinhart Buettner (Interviewteilnehmer)

Reha-Erfahrungen transkribieren und dann selbst erleben
Gloria Metzner (Projektmitarbeiterin)

Veröffentlichung des Bereiches auf der Website
Austausch und Begegnung bei Speis und Trank

Die musikalische Rahmung wird von der Gruppe „Die Haiducken“ gestaltet.